

AL PUEBLO de CARABANCHEL:

La Organización de Carabanchel-Latina del PARTIDO DEL TRABAJO DE ESPAÑA, ante los hechos ocurridos desde principios de semana en la cárcel de Carabanchel y a partir de ése día y en solidaridad en otros importantes centros penitenciarios, considera necesario informar a todo el barrio de lo siguiente:

- 1/ La situación creada se debe fundamentalmente a la existencia de un sistema penitenciario fascista en el que en ningún momento se plantea la reintegración social de los presos que los mantiene privados de los más mínimos derechos humanos.
- 2/ La posibilidad de llegar a una negociación en torno a unas reivindicaciones mínimas fué real, no llegándose a ella debido a la sistemática negativa de la Dirección Gral. de instituciones penitenciarias, por lo cual entendemos que ellos son los únicos responsables de los daños humanos y materiales ocasionados. Son más de ochenta los heridos y muchos de ellos graves, produciéndose incluso duros ataques de la policía en momentos en que los abogados intentaban negociar, lo que demuestra su poca predisposición para llegar a un acuerdo.
- 3/ Exigimos que se adopten las medidas necesarias para garantizar que no halla represalias contra los presos amotinados, ya sea físicas, psíquicas o de forma de sanciones o traslados.
- 4/ Es necesario y urgente la derogación del reglamento de prisiones y la transformación del régimen penitenciario, a fin de garantizar al recluso el ejercicio de sus derechos como persona.
- 5/ Consideramos necesario un indulto de carácter general procediéndose a la revisión de los casos en base a unos criterios democráticos.

6/ Es necesario asimismo una reforma del Código Penal y la derogación de la Ley de peligrosidad social

7/ Nosotros pensamos que para, solucionar no sólo este problema sino todos los problemas que tenemos es indispensable la unidad de todas las fuerzas obreras y populares. En este sentido nosotros seguiremos laborando incansablemente por esa unidad como única forma de garantizar una constitución democrática y dar una solución a los graves problemas económicos y sociales que tiene nuestro pueblo. Este mismo planteamiento es el que defendimos en las elecciones, siendo sus resultados la mejor prueba de la justeza de nuestras apreciaciones, pues de haberse unido todos los partidos de izquierdas, hoy sería el pueblo quien formaría el gobierno y no el Sr. Suarez. En esta dinámica y en concreto en relación al problema de los presos comunes, nos comprometemos a convocar inmediatamente a todos los partidos políticos para llegar a acuerdos concretos.

8/ Desde aquí hacemos un llamamiento a todos los partidos democráticos que tienen escaños en el Parlamento a que aprovechen su influencia para exigir la inmediata satisfacción de las reivindicaciones de los presos.

9/ Aprovechamos este comunicado para invitar a todos los vecinos del barrio a una reunión en nuestro local para discutir el problema de los presos comunes, el próximo día 26 a las 8 de la tarde en la C/ Bernalina García, 33 (Barrio Lucero).

Acude compañero a discutir:

- 1/ La Ley de peligrosidad social
- 2/ Reforma del código penal y penitenciario
- 3/ Amnistia total.

Estos temas y otros más serán expuestos por un abogado de nuestro Partido.

Madrid, 23 de Julio de 1.977

Organización de Carabanchel del
PARTIDO DEL TRABAJO DE ESPAÑA.-

AD 019/040